

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Änderung der Verordnung zum Einführungsgesetz zum Berufsbildungsgesetz

Absolvierende der Handelsmittelschulen schliessen ihre Ausbildung 2014 erstmals mit dem eidgenössischen Fähigkeitszeugnis als Kauffrau bzw. Kaufmann erweiterte Grundbildung ab und nicht mehr mit einem Handelsdiplom. Aufgrund dieser Änderung der eidgenössischen Berufsbildungsgesetzgebung ist eine Bestimmung der Verordnung zum Einführungsgesetz zum Berufsbildungsgesetz bedeutungslos geworden. Entsprechend hat der Regierungsrat diese Bestimmung in der kantonalen Verordnung auf den 1. Mai 2014 aufgehoben.

Regierungsrat bewilligt Oberhallauer Bergrennen 2014

Der Regierungsrat erteilt dem Verein pro Bergrennen Oberhallau die Bewilligung zur Durchführung des Oberhallauer Bergrennens vom 30./31. August 2014. Die hauptsächlich betroffene Gemeinde Oberhallau hat der Veranstaltung an ihrer Gemeindeversammlung vom 22. November 2013 einstimmig zugestimmt. Auch seitens der umliegenden Gemeinden sind keine Einwände erhoben worden.

Amtliche Vermessung in Rüdlingen

Der Regierungsrat hat die Erneuerung des Vermessungswerkes der Gemeinde Rüdlingen genehmigt. Die amtliche Vermessung dient zusammen mit dem Grundbuch der Sicherheit des Grundeigentums. Sie liefert im Weiteren die unentbehrlichen Basisinformationen für wirtschaftliche und politische Entscheide mit einem geographischen Bezug. Die Erneuerung der amtlichen Vermessung bezweckt die Überführung der herkömmlichen graphischen Form (Pläne, Verzeichnisse, technische Dokumente) in eine datenbankgestützte, elektronische Form.

Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Der Regierungsrat hat die von den Gemeindeversammlungen Wilchingen und Hallau am 27. März 2014 beschlossene Verbandsordnung des Zweckverbandes Schulanlage Unterneuhaus genehmigt. Der Verband bezweckt den Bau, Betrieb und Unterhalt einer neuen Schulanlage der Sekundarstufe I.

Dienstjubiläen

Der Regierungsrat hat Rosmarie Baumer-Schwendener, Sachbearbeiterin HRM bei den Spitälern Schaffhausen, Marijana Krznaric, Pflegefachfrau bei den Spitälern Schaffhausen, sowie Doris Marschall-Höfler, Stationsleiterin bei den Spitälern Schaffhausen, die im Mai bzw. Juni 2014 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Nr. 17/2014